

## **OPEN CASTILLA Y LEÓN PALENCIA 2025 – CATEGORÍA INFANTIL**



El Open Castilla y León Palencia 2025, en su categoría infantil, volvió a dejar excelentes sensaciones y confirmó el gran momento que atraviesa la escuela de Squash Palencia. La igualdad y el notable progreso de los jóvenes jugadores quedaron reflejados en un dato significativo: en los últimos cinco torneos del circuito ha habido cinco campeones distintos. En esta ocasión, el título fue para Hugo Monge, con Pablo Pérez como subcampeón.

Desde las primeras rondas, los principales favoritos fueron cumpliendo con los pronósticos y ofreciendo encuentros de gran nivel. En los cuartos de final, Pablo Pérez se impuso a Hernán Fraile, Chris Pérez venció a Víctor Villalba, Hugo Monge superó a Adrián Villalba y Diego Melero hizo lo propio ante Izan Pajares.

Las semifinales elevaron aún más el listón y ofrecieron dos partidos muy disputados. Pablo Pérez mostró su solidez para derrotar a Chris Pérez por 3-0, con parciales ajustados (14-12, 11-9 y 11-4), mientras que Hugo Monge firmó una gran actuación para imponerse a Diego Melero por 3-1 (11-6, 9-11, 11-8 y 11-6).

La final fue un claro ejemplo de la competitividad existente en la categoría. Pablo Pérez comenzó dominando el encuentro y se llevó el primer juego por 11-8, pero Hugo Monge supo mantener la calma, aumentar la consistencia en su juego y completar una merecida remontada para alzarse con la victoria por 3-1. El tercer puesto del podio fue para Chris Pérez, que superó a Diego Melero por 3-1.

El torneo volvió a dejar patente el excelente trabajo que se está realizando desde la base en Squash Palencia, con una generación de jóvenes jugadores que ilusiona de cara a la próxima temporada y cuyo crecimiento seguirá muy de cerca el público palentino en 2026.